

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

DANS une audience du 14 septembre 1897, Sa Sainteté Léon XIII, pape par la divine Providence, a nommé :
 M. le chanoine Racicot, doyen du chapitre métropolitain de Montréal, en remplacement de feu M. le chanoine Bourgeault ;

M. le chanoine Vaillant, prémicier du chapitre métropolitain de Montréal, en remplacement de M. le chanoine Racicot, promu à la dignité de doyen ;

M. le chanoine Archambeault, archidiacre du chapitre métropolitain de Montréal ;

M. le chanoine Martin, pénitencier du chapitre métropolitain de Montréal, en remplacement de feu M. le chanoine Leblanc.

Par décision de M. le chanoine Racicot, administrateur du diocèse, ont été nommés :

M. l'abbé G. Charrette, vicaire à Saint-Vincent-de-Paul, Ile-Jésus ;

M. l'abbé O. Plouffe, vicaire à Saint-Charles, à Montréal ;

M. l'abbé H. Bellerose, vicaire à Lachine ;

M. l'abbé J.-H. Colin, vicaire à Saint-Patrice, à Montréal ;

M. l'abbé H. Denis, vicaire au Sacré-Cœur, à Montréal.

GRANDE DEMONSTRATION

AU CEMETIERE

Lundi, le 1er novembre, à 3 heures de l'après-midi

DVANT son départ pour la Ville Eternelle, il a été donné à Mgr l'archevêque de Montréal de rencontrer à peu près toutes les différentes catégories de fidèles dont se compose la famille diocésaine. Il a pu les entendre, leur parler, prier avec elles et les bénir.